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� : COURIR ENSEMBLE CRT LILLE 
e-mail : courirensemble@wanadoo.fr 
site internet : http://www.courirensemble.fr.st/ 
 
 
 Didier DELIERS, Président de Courir Ensemble, ouvre la séance à 15 h45 devant 95 personnes 
présentes. 
 

� Mot du Président 
� Mot de notre partenaire  
� Rapport financier 
� Rapport moral 
   ���� Section course 
   ���� Section marche 
   ���� Sorties 2007 
   ���� Secrétariat    
� Equipements 
� Question(s)  diverse(s) 
� Tombola 
� Verre de l’amitié 
  
 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

� Mot du Président  (Didier DELIERS) 

Le président souhaite la bienvenue à tous et fait remarquer sa satisfaction de voir une assistance aussi fournie, 
95 présents sur 173 coureurs et 36 marcheurs. 

Il remercie les partenaires (le Comité d’Etablissement représenté par JP BAERT et Thierry FOLLET, l’USCF, 
Mairie de Marquette …). Il insiste sur le rôle important de ces partenaires (aide financière, logistique, 
administrative …). 

Il remercie, les bénévoles pour l’aide qu’ils apportent aux courses organisées par le club et même au « chtibike 
tour », les participants aux courses pour leur bon comportement et les entraîneurs Philippe DESRUELLE (absent 
pour cause de championnat de France de 10k) Dario FURITO, Renaud CANEL et Serge LEFEBVRE qui 
entraîne un groupe à Vimy et qui prépare aussi des plans d’entraînements. 

Il remercie également les membres du Conseil d’Administration et plus particulièrement ainsi que Sylvie 
DUCAMP notre photographe des grandes occasions. 

.  
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 
� Mot de notre partenaire (Jean-Pierre BAERT) 

2006 a été une année d’élection, difficile dans l’entreprise pour beaucoup de gens. Thierry s’occupe plus 
particulièrement des relations avec les associations et travaille avec celle composé d’au moins 80% de 
cheminots, à ce titre pour la course de la Braderie un CD de chanson populaire du front de 1936 a été distribué 
aux coureurs. 

2007 année des 70 ans de la SNCF, s’annonce extrêmement difficile au niveau social 

� Rapport Financier 
Gisèle VEROLLEMAN fait lecture du bilan au 31 août 2006  
Cette année, bilan négatif de -4034.76 €  du principalement à l’achat important d’équipement (2615€), 
diminution des subventions (1320€.) 
A noter : bilans positif pour la course  des 6 heures. (voir bilan annexe ) 

Bilan soumis au vote et adopté à l’unanimité, .présentation  budget prévisionnel 2007. (voir annexe) 
Il a été décidé que les chèques d’adhésion et licence seraient encaissés début novembre, la saison 
commençant le 01 septembre. 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  
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� Rapport moral 
   
���� section course (Didier DELIERS, Jean-Claude DRUART et Michel DEGROOTE ) 
 
Suite à la création du marathon du Louvre, nous avons constaté une diminution de participants aux 6 heures, la 
nouvelle date pour 2007 est le 15 avril.  
Championnats de France Sport en Entreprise : 

- CROSS, les vétérans 3e, les seniors 11e et les féminines 1ères.. 
- Ambazac course nature, 3e par équipe, champion de France Dominique BORDET. 
- Piste à LOMME, apport de cheminots de Marseille, Lyon ainsi que Joachim GHESQUIERE et Edith 

BOUCHERY, de bons résultats 6 médailles. 
- Ekiden Taverny, les féminines 1ères avec la meilleure performance française pour les féminines 

(amélioration de 12 minutes/2005). 
- Pour 2007 : Cross à Vichy et Ekiden à Taverny. 

Championnat de France de 24h, se sont déroulé les 14 et 15/10/2006, nous y étions représenté par nos 3 ultra 
fondus : Jacques GAYMAY, Pierre MITEV et Yves DELABY (voir article sur le site). Pour 2007 le championnat 
de France de 24h aura lieu le 07 avril à Montigny en Gohelle (Pas de Calais) , soyons nombreux pour 
encourager nos ultra. 
Aujourd’hui à Morlaix, 3 représentants du club aux championnats de France de 10k, Philippe DESRUELLE, 
Serge et Josette LEFEBVRE. 
Au Challenge Jean Caby, 1er  par équipe et au nombre, 5 féminines dans les 6 premières. 
Nous finissons 3e au nombre aux course du Louvre et 1er par équipe. 
La sortie de Marseille-Cassis s’est très bien déroulée, attention pour les marcheurs prévoir de bonnes 
chaussures de marche. 
Nous ciblons 57 courses dans la région c’est beaucoup. 
. 

���� section marche (Jacques DELIERS) 

LE BILAN: 

16 marcheurs de moyenne par sortie, avec 2 pointes à 25 pour Roncq et Bondues.. 
 
 Prévenir le correspondant de la marche de sa venue ou non, car il est toujours délicat d’attendre des 
personnes alors qu’elles ne viennent pas 

le 16 décembre : 2 marches organisées par la ville de Lille, « Lille Lumière » départ de la salle Youri gagarine à 
16h30 pour le 7 et le 14k. 
le 11 mars 2007 marche à Paris, départ par le TGV de 8h. 
 
 
���� Sorties 2007 (Michel DEGROOTE) 
Course du Sanglier (course nature) le 08 mai à Cerny (91) 
Marathon de JARNAC les 2,3 et 4 novembre 2007, le vendredi Pasta Party, le samedi 9h départ marathon, 
9h15 le semi et 9h30 le 10k le soir apéro + soirée du marathon le dimanche rando…… (courrier distribué 
aujourd’hui et sur le site) réponse pour le 23 février (réservation hébergement) 
 

���� Secrétariat (Eric HENRION) 

Le nombre de visiteurs du site est encore en augmentation cette année (+600/2005), surtout après les courses 
organisées par le club et les résultats du challenge entreprise.  

Quelques soucis d’informatique cette année sont venus perturber le bon fonctionnement du site, en juillet le 
serveur et en septembre mon équipement informatique, tout est presque en ordre aujourd’hui. 

Je suis a l’écoute de toutes nouvelle suggestion pour le site.. 

 
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 
� Equipements 

De nouveaux débardeur seront distribué à l’issue de l’AG, des polaires sans –manches sont aussi disponible 
au prix de 25€, reste des survêtements casquettes et bandeau….,   en prévision des coupes vent doublés 
Asics en pré commande à 20€. 
 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  
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� Question(s)  Diverse(s) 
 

. � De Philippe DOLE (absent) ;  Dates des championnats de France Entreprise ?  

 Réponse : Cross à Vichy le 4 mars, Ekiden en octobre.. 

�De nos 3 Ultras : Est-il possible que le club prenne en charge les Inscriptions aux championnats de France?  

Réponse : OK pour 1 course par an, prévenir le club qui se chargera de l’inscription 
 

� De David LEFEBVRE : Hôtel et repas de l’Ekiden  plus que limite? 

Réponse : hôtel 2* pas très loin du lieu de la course, dans notre budget, pour le repas nous prévoirons 
un repas plus adapté la prochaine fois. 

�De Jean-Louis LAMBLIN : Merci à Jean-Claude pour sa réactivité concernant les inscriptions aux 
courses. 

�De Didier DELIERS : Faire 1 loto pour financer nos déplacements?  
Réponse : Date en début d’année, location d’1 salle sur Marquette, comptons sur vous. 

 

�De Marc DANGE : Projet sortie vélo au Val Joly?  
Réponse : En juin, parcours 170, 100 ou 50k 

 
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 

� Tombola 
 Dont 2 chèques cadeaux de 25€ de réduction sur 1 voyage organisé par Guidoo  

 
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 

� Verre de l’amitié. 

L’assemblée prend fin avec la tombola à 17 h50. Le verre de l’amitié clôture ce sympathique après midi. 

.  
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 


